

Commission scolaire Eastern Shores

40, rue Mountsorrel
New Carlisle (Québec)
G0C 1Z0
(418)-752-2247
www.essb.qc.ca

Eastern Shores School Board

Mission

La mission de la Commission scolaire Eastern Shores est d'apporter un leadership éducatif et promouvoir un cadre coopératif pour l'éducation des jeunes et des adultes anglophones de son territoire tout en assistant ses écoles et centres dans leurs projets éducatifs. Le but ultime de la Commission scolaire Eastern Shores est de s'assurer que chaque élève tire le maximum de son potentiel dans une voie de formation continue qui encourage un mode de vie de citoyen responsable dans le 21^e siècle.

Critères d'admissibilité à l'enseignement en anglais

Pour l'année scolaire 2006-07, l'inscription des élèves de la Commission scolaire Eastern Shores aura lieu dans chacune de ses écoles. Selon la Loi 101, (Charte de la langue française), un élève doit rencontrer les critères d'admissibilité suivants pour déterminer les droits de l'enfant de fréquenter une école anglaise dans la province de Québec

Votre enfant est éligible si:

1. L'un des parents, un frère, ou une sœur détient un certificat d'admissibilité, ou
2. L'un des parents a reçu la majeure partie de son éducation primaire en anglais au CANADA, et est de citoyenneté canadienne, ou
3. Un enfant qui a reçu la majeure partie de son éducation primaire ou secondaire dans une autre province et un des parents est de citoyenneté canadienne, ou
4. Les deux parents ont fréquenté un organisme scolaire francophone MAIS soit le père soit la mère d'un des parents a reçu leur éducation en anglais, l'enfant peut donc être admissible en vertu de la disposition de la clause patrimoine (article 76).
 - a. Le père ou la mère du parent de l'enfant doit avoir reçu la majeure partie de son éducation primaire en anglais au Canada;
 - b. L'un des parents doit avoir fréquenté l'école dans le secteur francophone au Québec après le 26 août 1977.

DOCUMENTS OBLIGATOIRES

Pour un enfant né au Québec

- Certificat de naissance original émis par le Directeur de l'état civil et portant les noms des parents, ou
- Certificat de baptême émis avant le 1^{er} janvier 1994

Pour un enfant né dans UNE AUTRE PROVINCE

- Certificat de naissance (baptême) indiquant clairement le nom de l'enfant, les noms des parents ainsi que la date et le lieu de naissance

DE PLUS, si votre enfant est admissible selon les articles précités correspondants, vous devez fournir les documents suivants :

1. Une copie du certificat d'admissibilité du parent, du frère ou de la sœur;
2. Preuve de la majeure partie de l'éducation primaire – Certificat de naissance du parent ayant reçu la majeure partie de leur éducation en anglais;
3. Preuve de la majeure partie de l'éducation primaire ou secondaire de l'enfant – Preuve de la citoyenneté canadienne de l'un des parents;
4. Clause patrimoine (les documents doivent relever du père ou de la mère éligible du parent) :
 - I. Le formulaire 4a – Section 4 doit être complétée par l'autorité compétente de l'école ou de la commission scolaire ou le père ou la mère du parent a fait ses études (Ce formulaire est disponible à l'école ou à la commission scolaire);
 - II. Preuve que l'un des parents a reçu l'instruction en français après le 26 août 1977. N.B. Les études collégiales et universitaires ne sont pas considérées;
 - III. Copie du certificat de naissance (ou de baptême) – Certificat du parent qui a reçu leur instruction au Québec;
 - IV. Copie du certificat de naissance (ou de baptême) – Certificat du père ou de la mère du parent qui est éligible.

Veuillez noter que ceci n'est qu'un bref sommaire des conditions d'éligibilité pour la fréquentation d'un organisme scolaire anglophone au Québec et ne constitue pas le texte intégral de la Loi. Pour plus d'information, communiquer avec l'école la plus près de votre lieu de résidence, ou :

Michael Chesser
Commission scolaire Eastern Shores
(418)752-2247 ext. 229

Michael Chesser
Eastern Shores School Board
(418)752-2247 ext. 229

Mission Statement

The mission of Eastern Shores School Board is to provide educational leadership and to promote a cooperative framework for the education of Anglophone youth and adults of our territory, while assisting our schools and centers in their educational projects. Eastern Shores School Board's ultimate goal is to ensure that every student maximizes his or her potential in a path of continuous learning that nurtures a lifestyle of responsible citizenship in the 21st century.

Clauses: Eligibility for Education in English

Eastern Shores School Board will be holding registration sessions in each of its schools for the upcoming 2006-07 school year. To be eligible to attend an English school in the Province of Québec, a student must meet the following requirements in regards to Bill 101 (Charter of the French Language)

Your child will be eligible if :

1. You or your spouse, or the child's brother or sister already has been issued a Bill 101 Certificate, or
2. You or your spouse has received the majority of your Elementary Education in English in CANADA, and is a Canadian citizen, or
3. Your child received the majority of his/her Elementary or Secondary Education in English in another province and one parent is a Canadian citizen, or
4. You and your spouse both attended school in the French sector BUT one of the child's grandparents was educated in English then your child may be eligible by virtue of the Grandfather Clause.
 - a. The grand parent of the child must have received the MAJORITY of his/her ELEMENTARY education in ENGLISH in Canada.
 - b. You or your spouse must have attended school in the FRENCH sector in Québec after AUGUST 26TH 1977.

COMPULSORY DOCUMENTS REQUIRED

For a child born in Québec

- Original birth certificate (long form) issued by the Registrar of civil status must bear the names of parents, OR
- Baptismal certificates issued before January 1st, 1994.

For a child born IN ANOTHER PROVINCE

- Birth (Baptismal) certificates clearly indicating the child's name, name of parents, date and place of birth.

IN ADDITION, you must provide the following document(s) if your child is eligible under the corresponding numbered article above:

1. A copy of the parent or brother/sister's Bill 101 certificate;
2. Proof of majority of elementary education – Birth certificate of the parent who received the majority of his/her education in English;
3. Proof of child's majority of elementary or secondary education – Proof of Canadian citizenship of one of the parents;
4. GRANDFATHER CLAUSE (documents must pertain to the eligible grandparent)
 - I. Form 4a – Section 4 which is to be completed by the competent authority of the school or school board where the eligible grandparent attended. (This form can be obtained by contacting the school or school board).
 - II. Proof that you or your spouse attended school in the French Sector after August 26, 1977. N.B. CEGEP or university studies do not qualify.
 - III. A copy of the birth (baptismal) certificate of the parent who attended school in Quebec.
 - IV. A copy of the birth (baptismal) certificate of the eligible grandparent.

Please note that all of the above is a brief summary of the eligibility requirements in order to attend English School in Québec and does not constitute the complete text of the law. For further information, contact the school in your area or:

Écoles / Schools

Baie Comeau High School
Mr. Brian Rock, Admin.,
39, Marquette Avenue
Baie Comeau (Québec)
G4Z 1K4
(418)296-2832
bchsadm@cgocable.ca
Enrolment : 95

Entry Island School
Ms. Carrol McColm, Admin.
101, School House Road
Entry Island (Québec)
G4T 1Z1
(418)986-4546
Carrol.mccolm@essb.qc.ca
Enrolment : 10

Fermont School
Ms. Karen Kean, Admin.
130, rue Le Carrefour
Fermont (Québec)
G0G 1J0
(418)287-5497
fermontschool@tlb.sympatico.ca
Enrolment : 10

Gaspé Polyvalent (C.E. Pouliot)
Mr. Howard Miller, Admin.
85, boul. De Gaspé
Gaspé (Québec)
G4X 2T8
(418)368-6532
gpsadm@easternshores.qc.ca
Enrolment : 115

New Carlisle High School
Mr. Daryl Beebe, Admin.
177, boul. Gerard D. Levesque, P.O.
Box 10
New Carlisle (Québec)
G0C 1Z0
(418)752-3316
nchsadm@globetrotter.net
Enrolment : 175

Riverview School
Ms. Shaunna Goudie, Admin.
67, rue Audubon
Port Cartier (Québec)
G5B 1M7
(418)766-2665
riverview_admin@essb.qc.ca
Enrolment : 29

Belle Anse Elementary
Mr. Denis Roy, Admin., 1298, Route
132, Box 28
St-George-de-Malbaie (Québec)
G0C 2X0
(418)645-2236
basadm@globetrotter.net
Enrolment : 51

Escuminac Intermediate School
Mr. Byron Edwards, Admin.
161, Perron Blvd.
Escuminac (Québec)
G0C 1N0
(418)788-5549
eisadm@globetrotter.net
Enrolment : 92

Flemming Elementary School
Ms. Karen Fequet, Admin.
542, Brochu Avenue
Sept-Iles (Québec)
G4R 2X3
(418)962-2166
Flemming_admin@essb.qc.ca
Enrolment : 134

Grosse Isle School
Mr. Hugh Wood, Admin.
448, Chemin Admin.
468, Beach
Metis-sur-mer (Québec)
G4T 6A8
(418)985-2885
admgsch@easternshores.qc.ca
Enrolment : 82

New Richmond High School
Ms. Kelly Caldwell, Admin.
163, boul. Perron Ouest
New Richmond (Québec)
G0C 2B0
(418)392-4441
nrhs_admin@essb.qc.ca
Enrolment : 87

Shigawake Port Daniel School
Ms. Kristy Larose, Admin.
116, route 132, Box 75
Shigawake (Québec)
G0C 3E0
(418)396-5252
spdsadm@globetrotter.net
Enrolment : 89

Bonaventure Polyvalent
Ms. Alice Dell, Admin.
143, Louisbourg, Box 460
Bonaventure (Québec)
G0C 1E0
(418)534-3446
bps_admin@essb.qc.ca
Enrolment : 173

Evergreen High School
Mr. Ray Venables, Admin.
155, Monseigneur Ross,
CP 640
Chandler (Québec)
G0C 1K0
(418)689-7540
chandleradmin@globetrotter.net
Enrolment : 25

Gaspé Elementary School
Ms. Jennifer Roy, Admin.
234, Monseigneur Leblanc
Gaspé (Québec)
G4X 1S4
(418)368-2259
gesadm@easternshores.qc.ca
Enrolment : 102

Metis Beach School
Mr. Brett Mitchell, Admin.
468, Beach
Metis-sur-mer (Québec)
G0J 1S0
(418)936-3288
mbs_admin@essb.qc.ca
Enrolment : 47

Queen Elizabeth High School
Mr. Laverne Fequet, Admin.
95, rue Pere Divet
Sept-Iles (Québec)
G4R 3P2
(418)962-4540
qehs_admin@essb.qc.ca
Enrolment : 88

St. Patrick School
Mr. Ray Venables, Admin.
183, rue Commerciale
C.P. 1420
Chandler (Québec)
G0C 1K0
(418)689-2181
chandleradmin@globetrotter.net
Enrolment : 61